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2019年3⽉28⽇
第1209回例会

発⾏ 神⼾みなとライオンズクラブ（第50期）

発⾏責任者 神⼾みなとライオンズクラブ
         会⻑ 団 英男

会 長 挨 拶 神⼾みなとライオンズクラブ
   第50期会⻑ 団 英男

今⽇は3⽉28⽇です。あと4⽇すると平成の次の
世の元号が発表される予定になっています。果た
してどんな元号になるのか楽しみですね。昭和か
ら平成に変わった時は、天皇陛下がご崩御すると
いう悲しい出来事の中粛々と⾏われたのですが、
今回は天皇の譲位という私達が経験をしたことが
ない⽅法で新天皇が誕⽣されるわけです。
新元号が決まるまでの流れは詳しくは発表されま
せんが、事前に中国古典の専⾨家などが候補案を
考え、理解しやすくふさわしい意味を持ち、その
上書きやすく、読みやすいものに絞られ、過去に
使われたことのないものという相当ハードルの⾼
い選び⽅になるそうです。
そして4⽉1⽇に有識者の懇談会が開かれ意⾒を聞
いたあと、衆参の議⻑の意⾒聴取、全閣僚が協議
して閣議で改元政令が決定され、そして天皇（現
天皇）が政令を公布するという実に複雑な⼿続き
があり、5⽉1⽇に晴れて新天皇が即位され、新元
号がスタートします。
それまではトップシークレットですべてが進めら
れているようです。私は貿易という仕事を⻑年し
ている関係で、すべての年号は⻄暦を使っていま
す。↗

↘ですから、昭和や平成で⾔われてもすぐにピ
ンときません。⼀度頭の中で置き換えるという
作業が必要です。しかし、⽇本ならではの元号
は⼤切にしたいものですね。
来⽉には、また新会員をお迎えすることができ
ます。今期のスタートは33名でしたが、期中に
4名が退会されたため2⽉末時点で+1の34名と
なっています。⼀度退会されていましたが、Ｌ
⼤島のお⽗様の⼤島直⺒さんも家族会員として
クラブに戻っていただきました。来⽉、和⽥さ
んを新会員として迎えることで36名となります。
なんとか、期末には40名、私も頑張りますがみ
なさんもご協⼒をいただきなんとか神⼾みなと
LCの過去の会員数のピークである49名を超え
50名に届くようにして、次年度松本会⻑予定者
に引き継げたらいいなと考えています。そこで、
会則・会員委員会の⼩⽐賀委員⻑とも相談をし
て「⼊会案内」を作成しました。これを常にカ
バンに⼊れ、推薦できる⽅がいたら⼊会勧誘を
お願いします。
1969年3⽉21⽇に、私達の前⾝である神⼾湊川
ライオンズクラブが国際協会より認証状を受け
たことを祝うチャーターナイトが開かれました。
今回の例会はCN（チャーターナイト）記念例会
として開催いたします。
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祝！チャーターナイト記念例会

入会案内の利用を！ 
会則・会員委員会の協⼒で会員勧誘の
ためのツールとして「⼊会ご案内」を
作成いたしました。ライオンズクラブ
のメンバーとしていつもみなさんの周
りにアンテナを張り会員の勧誘をする
時に⾔葉だけではなく、資料をお⾒せしながら
ライオンズクラブの素晴らしさを伝えてください。
会員のみなさんには、まずは⼀冊ずつお配りするように
いたします。いつもカバンの中に潜ませておいてくださ
い。そして、会員として⼀緒に活動したい⽅がいたら、
すかさず出して勧誘してください。
⼊会案内が必要な場合は、事務局までお申し出ください。

昭和という時代 

元号がまもなく変わりますが、ますます「昭和」は遠く
なりますね。私達メンバーは全員昭和⽣まれですが、
平成⽣まれの⼈が知らない昭和の懐かしさを挙げてみま
した。

❏テレビから流れる歌謡曲をカセットテープに録⾳した
❏ビデオの⽖を折って録画ができないようにした
❏⼀度折った跡にセロテープを貼るとまた録画ができた
❏テレホンカードというものがあった
❏⾚電話がどこにでもあった
❏テレビの映りが悪いとテレビをたたいた
❏鯨⾁が給⾷のおかずだった
❏アイスオーレは、冷ミーコと呼んでいた
❏国鉄（現JR）の⾞内で平気でタバコを吸う⼈がいて
 灰⽫も座席にはあった
❏アメリカンクラッカーという危ないおもちゃが流⾏った
❏朝の通勤時にウイッキーさんという外⼈が話しかけていた
❏百貨店のエレベーターにはエレベーターガールが乗っていた
❏ダイヤルアップ→ISDN→ADSLと回線が進化しながらITが
 ⼀般的になった
❏ケガには⾚チンをつければなんでも効くと思っていた
❏⼥⼦はリリアンという⼿芸セットで遊んでいた
❏年賀状と⾔えばプリントゴッコだった

さて、あなたはいくつわかりますか？     個／１６個中

ライオンズクラブ国際協会よりクラブとして
正式に認められたことを証明する認証状を
チャーターと呼びます。そのチャーターを
広く他クラブのメンバーに披露して⼀緒に新
クラブの誕⽣を祝う式典をチャーターナイト
（CN）と⾔います。
本⽇はその51回⽬のCNを記念した例会で
す。設⽴以来の諸先輩の功績を称え、歴代
会⻑はじめ役員のみなさまに感謝する例会
にしたいと思います。

認証状伝達式 昭和44年3⽉21⽇
神⼾市⽴体育館

参加クラブ18クラブ　全員登録	
107クラブ　登録者1158名。 	
来賓53名　ホームメンバー41名。	

ＬＳ及びＹＬＳ60名の参加を得て	
式典は厳粛に、祝宴は盛大に我々の感激をこめて挙行された。かくして我々神戸湊川	

ＬＣは日本で第1348番目、335-A地区では第43番目のクラブとして名誉を与えられると	
同時に義務を、行動には責任を伴うこととなる。本日より名実ともにＬＣの一員として	
認証されたことは感激この上もないが一方身のひきしまる思いがした。	

　　　　　　　　　　　                                        　（神戸湊川ＬＣ十周年記念誌より）	


